



Georg Nagel und Christian Weiß

# Ein „Original“ lebt weiter



meets



91074 Herzogenaurach - Einsteinstr. 13 - Tel. 09132/9477  
www.radsport-nagel.com

>> Bei ihm gelernt >> Bei ihm gearbeitet >> Bei ihm in die Selbständigkeit  
>> und jetzt Radsport Nagel by Christian Weiß **for future**

## Ein „Original“ im Radsportgeschäft stellt die Weichen für die Zukunft

Georg Nagel hat sich mit dem früheren Auszubildenden Christian Weiß seinen Nachfolger selbst ausgesucht

Der Name bürgt für Qualität: Radsport Nagel, das älteste Fahrradfachgeschäft mit Werkstatt in Herzogenaurach. Andreas Nagel hat es 1949 gegründet, angesiedelt war es in der Mühlgasse. Elektro und Sanitär waren weitere Geschäftsfelder.

1982 übernahm der jetzige Inhaber Georg Nagel, der Sohn des Gründers, das Geschäft. Der Meister expandierte und zog 2001 in die Einsteinstraße um. Er erkannte rechtzeitig, welches Entwicklungspotenzial vorhanden war und stellte die Weichen in die richtige Richtung.

### Weichenstellung erfolgt

Auch jetzt erfolgt eine Weichenstellung: Der 65-Jährige legt die Geschäftsführung in jüngere, aber nicht minder kompetentere Hände. Christian Weiß steigt in der Einsteinstraße ein: Der Zweiradmeister hat bei Nagel gelernt, anschließend bei ihm gearbeitet und nun steigt er bei ihm ein, wobei ihm der „Gerch“, wie er allseits genannt wird, hilfreich zur Seite stehen wird.

Jedoch ist Christian Weiß kein heuriger Hase. Er kennt sich aus mit der Selbständigkeit, denn er hat einige Jahre im Weisendorfer Gewerbegebiet das Geschäft Radsport Weiß erfolgreich geführt. Weiß und Nagel versicherten übereinstimmend, dass dieses mit



eingeschränkter Öffnungszeiten am Standort in der Marktgemeinde weitergeführt wird.

### Seit 2012 auf eigenen Füßen

Christian Weiß absolvierte seine Ausbildung als Zweiradmechaniker von 1994 bis 1998, Meister durfte er sich ab 2005 nennen und seit 2012 stand er auf eigenen Füßen im Geschäft in Weisendorf. Künftig kümmern sich also gleich zwei Zweiradmeister um die Ausbildung eines qualifizierten Fachpersonals, um für den rasanten Fortschritt in diesem Sektor gewappnet zu sein.



Radsport Nagel ist einer der wenigen Fachbetriebe, die sich Shimano-Service-Center nennen dürfen. Die Mitarbeiter, darunter drei Auszubildende, sind im E-bike-Service auf Bosch, Yamaha und Shimano speziell geschult. Daneben stehen im Angebot die Marken KTM, Scott, Giant, Husqvarna, Raymon, Morrison, Falter, Velo de Ville, Gudereit und Punky. Übrigens war es Nagel, der auf seinen ehemaligen Gesellen zugegangen ist. Er hat ihm das Angebot unterbreitet und Weiß ließ sich nicht lange bitten. Schließlich haben sich die beiden nie aus den Augen verloren und frönten früher gemeinsam dem Rennradsport. Jetzt wollen sie die Synergieeffekte nutzen und das Portfolio im Rennbereich stärken. Sie sprechen von einer vorausschauenden Entscheidung.

E- Nine Trailray 9.0



E- Sevenray 6.0



E- Tourray 5.0



E- Cityray 2.0



Wegen Modellwechsel auf alle vorhandenen Kalkhoff E- Bike 20 %  
2020 KTM E- Bikes noch zum Winterpreis – große Auswahl vorhanden  
Reflektierende Sicherheitswesten 2,- Euro  
Frühjahrsinspektion für Fahrräder und E Bikes zum Sonderpreis vom 01. – 29. Februar



91085 Weisendorf  
Gewerbegebiet Ost 2  
Tel. 09135/ 721 43 30  
www.radsport-weiss.de



Einsteinstraße 13  
91074 Herzogenaurach  
Tel. 09132 / 94 77  
www.radsport-nagel.com

### Gut zu wissen

Ab 1. Februar steigt Christian Weiß verantwortlich bei Radsport Nagel ein. Die beiden erweitern den Hol- und Bring-service und bieten Schlauchautomaten und eine Pumpstation an, die auch nach Geschäftsschluss verfügbar sind.

